
Sorte: possiamo ridiscutere il bonus ferroviario

« Sono disponibile a ridiscutere i parametri del
bonus ferroviario secondo i suggerimenti dei
pendolari». Si conclude con un' apertura, da
parte dell' assessore regionale ai Trasporti,
Alessandro Sorte, l' audizione convocata dalla
Commissione regionale Territorio sui problemi
dei pendolari della tratta ferroviaria che va dall'
Altomilanese a Varese. Dopo una rincorsa
reciproca fra le parti che proseguiva da
gennaio, ieri erano finalmente seduti allo
stesso tavolo dei pendolari sia l' assessore
regionale sia Paolo Garavaglia, dirigente di
Trenord. Oltre alle rappresentanze dei comitati
dei viaggiatori della tratta Milano  Varese
(linea suburbana S5) e al comitato della linea
suburbana S6 Milano  Novara, alla seduta
sono  in te rvenu t i  anche   i   s indac i  de l l '
Altomilanese.
«Rileviamo la disponibilità all' ascolto sia da
parte di Trenord che dall' assessore Sorte  ha
commentato il consigliere delegato ai Trasporti
del Comune di Legnano, Stefano Quaglia ,
segno del fatto che l' alleanza fra i sindaci su
un tema così caldo ha dato i frutti sperati. Ora
però ci aspettiamo che il dialogo con chi eroga
il servizio, cioè Regione Lombardia, continui in
modo da poter proseguire a monitorare i dati che Trenord ci ha fornito e che testimoniano anche il fatto
che l' utenza sulla tratta che attraversa i nostri comuni è in continuo aumento». Come, ha rilevato
Trenord, l' indice di puntualità dei treni.
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